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１  開会  
  平成２５年度第 １回北本市情報公開・個人情報保護

運営審議会を開会し ます。次第に従いまして、会長よ

り御挨拶をお願いし ます。  
 
２  会長挨拶  
  略  
 
３  市長挨拶  
  略  
 
４  諮問  

  －  副市長から 諮問書の提出  －  
－  副市長退室  －  

 
５  議事  
 それでは、議事に 移ります。  

諮問「北 本駅前防犯カメラ設置に係る個人情報の収 集

方法等について」説 明をお願いします。  
 

－  くらし安全課職 員入室、説明  －  
 

担当課からの説明が 終わりました。委員の皆様から質

問等があれば、お願 いします。  
 

犯罪は、明るい駅前 よりもむしろ暗い場所で起こりや

すいと考えられます が、カメラの設置場所については駅

前に限定してしまっ てよいのでしょうか。  
 
犯罪が多く発生し、 かつ市民の方が多く利用する場所

として、まずは駅前 での設置を考えています。また、今

後は経過等を参考に し、暗い公園等も検討していく考え

です。  
 
 設置場所は駅前と のことですが、具体的な場所と台数

を教えてください。  
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 駅の東西に各２台、昇降口の屋根に 設置する予定です。 
 
 カメラの解像度は どの程度でしょうか。また、画像を

録画する装置はどこ に設置する予定ですか。  
 
 あくまで犯罪の予 防が目的であり広範囲を撮影してい

るため、個人の特定ができるほどの解 像度はありません。

ちなみに、日中はカ ラー、夜間はモノクロでの撮影に自

動で切り替わる設定 となっています。   
 
録画装置の設置場所 については、西口は西口ビルの管

理室、東口は東口エ レベーター下にある施錠できる部屋

を予定しています。 尚、１４日間保管する予定です。  
 

今回、駅前における 防犯カメラの設置を決定すること

になったプロセスを 教えてください。  
 

Ｗｅｂ会議の市民投 票において、１位になったことが

きっかけとなってい ます。県内においても１６市町村が

既に設置しているこ とや、街頭犯罪が増加しているとい

う背景から、犯罪の 予防を目的とし、決定するに至りま

した。  
 
 要綱（案）第４条 第１号に規定する「プライバシー保

護に配慮し、街頭犯 罪等を予防する目的を達成するため

に必要な撮影範囲を 限定すること」とはどのようなこと

か教えてください。  
 

具体的には、民家な どの生活空間や付近の店舗へ出入

りする方の姿などが 写らないよう、撮影範囲を限定する

ことを想定していま す。  
 
他市においては、商 店街等にも設置しているように思

います。  
 
防犯カメラを駅前以 外の場所にも増やせるよう、今後

のプランについても 考えてほしいですね。  
 
犯罪の予防としては 、防犯カメラの設置に留まらず、
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明るいまちづくりに も努めていただきたいと思います。  
 

貴重なご意見ありが とうございます。市として、前向

きに取り組んでいき たいと考えております。  
 

 カメラの画像にお ける個人情報の開示方法について教

えてください。  
 
 広範囲に不特定多 数を撮影するものであり、個人の特

定が非常に困難とな りますので、不開示としたいとして、

今回諮問させていた だいております。  
 

参考までに、防犯カメラ１台の費用を 教えてください。 
 

概ね、工事費込みで ２５万円になると想定されます。  
 
 防犯カメラの設置 については、先進自治体の情報を聞

くことが重要ではな いでしょうか。また、画像の管理体

制について標準化す る必要があると考えるのですが、い

かがでしょうか。  
 

先進自治体に聞き取 りを行いました。また、他自治体

の要綱等を参考に本 市の要綱も作成しました。  
 
今回、本市として初 めての設置となるので、現段階で

は統一的に整備する に至っていません。今後、他課に渡

り防犯カメラの設置 が増えてきた場合については、市と

して標準化する必要 があると考えます。  
 

他に質問が無いよう ですので審議に入ります。  
 

－  くらし安全課職 員退室  －  
 
それでは本日諮問の ありました件について、審議会と

しての意見をまとめ たいと思います。  
委員から様々な意見 があり、設置の詳細についても、

くらし安全課から詳 細な説明がありました。これらを踏

まえまして、本件に ついては、承認するということでよ

ろしいのではないか と考えます。このことについて、他
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に意見のある方いら っしゃいますか。  
  

－  異議なし  －  
 
 それでは、次の諮 問事項の審議を始めます。  

諮問「パスポート窓 口防犯カメラ設置に係る個人情報

の収集方法等につい て」説明をお願いします。  
 

－  市民課職員入室 、説明  －  
 

担当課からの説明が 終わりました。委員の皆様から質

問等があれば、お願 いします。  
 
画像に本人以外の人 が写らないようにできれば、本人

の承諾をとるだけで 済むのではないのでしょうか。  
 
 写る範囲について は、申請者のみを写すことは非常に

難しく、本人以外の 方も多少は写りこんでしまいます。

そのため、収集方法 の例外として承認を諮問するもので

す。  
 

カメラの設置場所や 性能はどのようになる予定です

か。  
 
 市民課の天井に設 置し、窓口を写す予定です。「天井取

り付け型ドームカメ ラ」で、カラー、３８万画素以上の

撮影が可能となって おります。  
 

資料によると、旅券 法などには、防犯カメラ等の設置

根拠はないとありま すが、設置根拠のない防犯カメラを

設置するのはなぜで すか。  
 

 法的な根拠はあり ませんが、県からもなりすまし等の

犯罪抑止のために防 犯カメラを設置するよう指導を受け

ているところです。  
 

資料にあるなりすま しの件数ですが、２６件というの

は、全国の件数でし ょうか。また、件数が年々減ってき

ているのは防犯カメ ラ設置の効果であると理解してよろ
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しいですか。  
 
 全国の件数になり ます。また、件数の減少については、

カメラ設置の効果で あると考えております。  
 
 資料において、権 限委譲されたのは３１自治体とあり

ますが、そのうち資 料Ⅱ４の６自治体でしか防犯カメラ

が設置されていない ということですか。  
 
 資料にある６自治 体は、こちらが問い合わせをした自

治体ということで載 せております。その他、東松山市や

鴻巣などでも設置さ れているようです。  
 
 市民課では様々な 窓口業務があると思いますが、パス

ポート事務にのみ防 犯カメラを必要とするのはなぜでし

ょうか。  
 
 住民票は国内での み有効ですが、パスポートは万国共

通となっています。 よって、重要性が高く、より犯罪抑

止が必要であると判 断したことによります。  
 
 窓口を写すとのこ とですが、具体的な撮影範囲を教え

てください。  
 
 申請は、ローカウ ンターで座って受け付ける形を考え

ております。よって 、撮影は正面から上半身が写るよう

な範囲になると思い ます。  
 

撮影は正面からとい うお話でしたが、パスポートセン

ターでは少し斜めの 角度から撮っていると思います。そ

の方が立体的に見え 、本人の特定がしやすくなるのでは

ないでしょうか。ま た、手元までを撮影範囲に入れると

よいかと思います。 参考にしてみてください。  
 
他に質問が無いよう ですので審議に入ります。  
 

－  市民課職員退室  －  
 
それでは本日諮問の ありました件について、審議会と




